

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Viviendas entregadas en Penco acogen a seis familias afectadas por incendios

Pág. : 3

Cm2: 226,3

VPE: \$ 544.311

Tiraje:
10.000
Lectoría:
30.000
Favorabilidad:
 No Definida

do los propios familiares".

Ámbar Gómez, una de las beneficiarias, expresó que "hoy estamos con sentimientos encontrados; mis padres y yo perdimos nuestra vivienda en Miramar, sector Lirquén, pero hoy tuvimos la



En la entrega participó el ministro de Vivienda junto a la seremi y la directora del Serviu.

El proyecto habitacional consta de 200 departamentos de 59 metros cuadrados y diversas áreas comunes.

entrega de nuestro hogar. Soy mamá soltera, tengo un hijo de cuatro años y estoy muy contenta de estar hoy en mi hogar, de que mi hijo tendrá un lugar donde estar y de ir de a poco recuperando todo lo que el fuego nos arrebató".

El conjunto habitacional está conformado por 200 departamentos de 59 metros cuadrados, y además posee una sala multiuso de 128 metros cuadrados, home office en cada una de las ocho torres, juegos infantiles, máqui-

nas de ejercicios y áreas verdes.

RECONSTRUCCIÓN

En la jornada, la autoridad abordó los estándares de reconstrucción por incendios forestales. "Penco es una de las zonas más afectadas, con condominios sociales siniestrados como GeoChile, Ríos de Chile, Vipla y Miramar, con alrededor de 1.300 viviendas en total, y eso permite pensar en alternativas de reconstrucción especiales. Vamos a construir con

los estándares actuales de la vivienda social, y eso tiene que ver con un tamaño superior, con sistemas de aislación térmica", dijo.

Asimismo, en su participación en el seminario "En tiempos de resiliencia y reconstrucción: Desafíos del desarrollo urbano y rural para el Chile del 2050", destacó la importancia de abordar este proceso con una mirada de largo plazo, integrando el desarrollo urbano y habitacional, y relevando el rol de los municipios.

mantiene vigente una serie de alertas por eventos meteorológicos, entre ellas un aviso de precipitaciones normales a moderadas en la zona del litoral y la cordillera de la costa que podría alcanzar hasta 10 mm de agua.

Dando cuenta de las altas temperaturas, la isoterma cero varía entre los 5.100 y 4.700 metros de altura, sumando vientos de hasta 40 km por hora en la cordillera. En tanto el día viernes 30 de enero, se esperan lluvias que en el litoral podrían llegar hasta 35 mm de agua caída, aumentando a 40 mm en la cordillera de la costa, con 25 mm de máxima en el valle y hasta

Además, de acuerdo a la información de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), la posibilidad de tormentas eléctricas para todo el territorio nacional entre el 30 y 31 de enero. Con este pronóstico, Sernageomin también alertó sobre la posibilidad moderada de ocurrir remociones en masa el litoral y la cordillera de la costa principalmente.

BioBío se mantiene con Alta Roja por incendios forestales y Alerta Amarilla por calor tenso. En tanto la Jefatura de Defensa Nacional emitió nuevo bando que autoriza reactivación de las faenas agrícolas y forestales a partir de hoy.